



Les skerries ont été baptisés par les élèves début juin. Tonnerre de Guip et Égalité représenteront Guipavas cet été à Brest.

Les Tonnerres de Brest 2012

Embarquement immédiat

Nous nous sommes fait l'écho depuis plusieurs mois de l'avancement du projet "Guipavas embarque pour Brest 2012". À moins de quatre semaines de l'événement, le pari est en passe d'être réussi : nos deux skerries navigueront bien dans la rade de Brest ! À la satisfaction de tous les partenaires associés à cette belle aventure qui seront présents durant les Tonnerres de Brest sur un stand aux couleurs de Guipavas !

Du 13 au 19 juillet, tous les amoureux de la mer et des bateaux vont converger vers la cité du Ponant afin de découvrir les 1 000 embarcations invitées pour les vingt ans de la fête. Et à côté des dix-sept géants des mers (plus de 45 m) dont le *Sedov* russe et le *Thalassa* néerlandais ou encore des 750 navires de plaisance abonnés au port du Château mouilleront nos deux skerries de 4,57 m ! Alors, même si nos embarcations sont plus modestes, la satisfaction de pouvoir les présenter au public reste la même. L'épopée de cette aventure, menée dans le cadre du projet éducatif local (PEL), sera contée sur le stand de 50m² de

Guipavas basé à quai sur la rive droite de la Penfeld, à proximité de la porte d'accès Jean Bart.

UNE AVENTURE EXTRAORDINAIRE

Outre l'exposition, sur le stand, d'un skerry offert à l'œil expert des visiteurs, un diaporama tout spécialement concocté par le collège du Vizac retracera les grandes étapes de la construction. Le film réalisé par le vidéo club du collège Saint-Charles complètera également les chapitres de cette aventure extraordinaire.

Mais l'implication des collégiens ayant pris part au projet ne s'arrête pas là puisque

le samedi 14 juillet, une chorale d'élèves du Vizac se produira avec un répertoire de chants de marin.

DESSINE-MOI UN BATEAU

Enfin, chaque jour de la fête, de 10h à 16h, le public pourra s'inscrire ou inscrire ses enfants à l'atelier *Dessine-moi un bateau* qui sera mené de main de maître par l'artiste Michaël Eymann (jusqu'à 15 personnes par groupe). Et pendant toute la semaine, nos deux skerries embarqueront partenaires et élèves investis dans la construction pour une navigation bien méritée. Bon vent à tous. ■

BIENVENUE À BORD

Sylvain Broussard, a pris ses fonctions de directeur de cabinet le 1^{er} mars. Il a notamment pour missions d'épauler le Maire dans la mise en œuvre politique des décisions du conseil municipal et d'accompagner l'action des élus. Il constitue également un lien entre les élus et la population.



Céline Zmuda, directrice de la future médiathèque, a rejoint la collectivité le 2 avril. Elle a en charge de "créer la médiathèque" : achat du fonds de documents, recrutement du personnel, montage du projet de fonctionnement, etc.

Daniel Derrien a pris la direction du pôle technique (services techniques - urbanisme - service sport et vie associative) le 16 avril. Il endosse la direction et l'organisation des services techniques municipaux et assure l'interface avec Brest métropole océane pour les compétences transférées (voirie, espaces verts, etc.).



LE GUIP INFO PAR MAIL

Vous êtes de plus en plus nombreux à nous envoyer un message sur l'adresse guipinfo@mairie-guipavas.fr afin de vous abonner pour recevoir le *Guip Info* par mail, le jour de sa parution.

Pour vous remercier de votre confiance et de votre fidélité, nous travaillons actuellement à embellir la version électronique du *Guip Info* afin de vous apporter plus de facilité et de confort de lecture. Cette nouvelle mouture devrait être prête d'ici quelques jours. N'hésitez pas à nous faire part de vos commentaires.